

Protección de denunciante de INNIO

política de denuncia de irregularidades y acoso

Versión 2024

Publicación 01-2024

Compromiso con la integridad y la transparencia

En INNIO, nuestro esfuerzo por mantener los máximos estándares de cumplimiento y protección de datos es inquebrantable. Cada miembro de nuestro equipo desempeña un papel esencial en el respeto de estos valores. Somos conscientes de la importancia que tiene su voz a la hora de identificar y abordar las inquietudes o las posibles conductas inadecuadas en nuestra organización.

El papel del denunciante

En caso de detectar actividades que puedan incumplir nuestros estándares éticos, las políticas de cumplimiento o las obligaciones legales, le animamos a denunciarlas. Estas pueden abarcar asuntos como irregularidades financieras, problemas de seguridad, prácticas comerciales no éticas y cualquier tipo de discriminación o acoso.

Proceso de denuncia seguro y confidencial

Puede iniciar una denuncia con plena garantía de confidencialidad y protección. Tanto si elige revelar su identidad como si prefiere mantener el anonimato, respetaremos íntegramente su decisión. Tramitaremos su denuncia con la máxima discreción para salvaguardar su privacidad y seguridad.

Si desea notificar una inquietud de manera anónima, le rogamos que nos deje hacerle más preguntas suministrando una dirección de correo electrónico que no nos permita determinar su identidad.

Equipo de respuesta especializado

Su denuncia será tramitada por un equipo de expertos que representan nuestra diversa plantilla mundial. Este equipo está específicamente formado para tratar asuntos delicados y para llevar a cabo investigaciones justas e imparciales. Su enfoque garantiza que cada denuncia reciba la atención y seriedad que merece.

Alcance de las denuncias

El alcance de la denuncia puede abarcar desde pequeños incumplimientos de la política hasta graves problemas éticos, acoso, mobbing o infracciones legales. Tanto si se trata de un caso de mala gestión financiera, incumplimiento de la confidencialidad o inquietudes por la seguridad en el lugar de trabajo, su denuncia será una herramienta esencial para que podamos abordar los posibles problemas a tiempo y con eficacia.

Investigación y resolución

Al recibir su denuncia, se iniciará un proceso de investigación integral. Los equipos legal y de cumplimiento trabajan diligentemente para examinar los hechos, evaluar la situación y determinar las acciones adecuadas. Este proceso se ha diseñado para que sea exhaustivo, justo e imparcial.

Respuesta y seguimiento

En un período de tres meses, recibirá una respuesta detallada sobre el resultado de la investigación. Esta comunicación le indicará los pasos que se han seguido para responder a su denuncia y demostrará nuestro compromiso por resolver los problemas de forma efectiva y transparente.

Protección contra represalias

Apostamos por proteger a los denunciantes que actúan de buena fe ante cualquier tipo de represalia o acción laboral perjudicial. Esta protección se extiende a todos aquellos que, de buena fe, denuncien una inquietud o participen en una investigación. Nos comprometemos a garantizar que pueda expresar sus inquietudes sin miedo a represalias.

Mejora continua y estándares éticos

Las denuncias tienen un valor incalculable para la mejora continua y el mantenimiento de los altos estándares éticos de INNIO. Identificando las áreas problemáticas, nos ayuda a reforzar nuestras políticas y prácticas, garantizando un espacio de trabajo responsable, ético y conforme.

Su contribución nos importa

Le agradecemos su compromiso con la integridad y su papel activo a la hora de preservar los estándares éticos de INNIO. Su valentía y compromiso a la hora de denunciar inquietudes marcan de manera significativa la diferencia en el fomento de una cultura de transparencia y responsabilidad dentro de nuestra organización.

innio.com

Fecha de publicación original: 12 – 2023
Última versión actualizada: 01 – 2024
Autorizado por: Group Head of Compliance

© Copyright 2024 INNIO.

La información proporcionada está sujeta a cambios sin previo aviso.

INNIO, Jenbacher, Waukesha y myPlant son marcas comerciales del Grupo INNIO o de una de sus filiales. Todas las otras marcas comerciales y nombres de empresa son propiedad de sus respectivos propietarios.

INNIO